



El cineasta Percy Matas (a la izquierda) entrega instrucciones a su equipo durante las grabaciones de "Cortázar, Capital Rayuela", su último mediometraje, que será estrenado mañana.

El Espíritu de Cortázar

• Video de Percy Matas con guión de Rodrigo Maturana acerca de la obra del escritor argentino, será estrenado mañana en el cine El Biógrafo.

Filmada en Mendoza y Santiago con las actuaciones estelares de María Elena Duvauchelle, Julio Jung y Anibal Reyna será presentado mañana en el cine El Biógrafo el video "Cortázar, Capital Rayuela", de Percy Matas. Se trata de un mediometraje de ficción en base a una interpretación libre de la obra de Julio Cortázar. Para ello Rodrigo Maturana confeccionó un guión que tomó en cuenta distintos libros del escritor argentino, autor de las novelas "Todos los Fuegos el Fuego" y "El Libro de Manuel", entre otras. Julio Cortázar murió víctima de acromegalia en 1984 en París. Había nacido en 1914, viviendo en Argentina hasta

1951. Su carrera literaria se desarrolló principalmente en Francia y también escribió los poemas "Presencia" (1948) bajo el seudónimo de Julio Denis. Otros de sus libros son "Los Reyes", "Bestiario", "Los Premios", "Rayuela", "Ultimo Round" y "Queremos Tanto a Glenda".

La obra "Cortázar, Capital Rayuela" fue grabada en dos partes: enero de 1986 en Mendoza y septiembre del mismo año en Santiago. Corresponde a una producción independiente dirigida por Nena Bufadel. El estreno será mañana a las 22 horas en el cine El Biógrafo, Lantarría 181 a las 22 horas.

El Espíritu de Cortázar. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Espíritu de Cortázar. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile